
地域密着型特別養護老人ホームむさしの運営推進会議録 

 

日 時 平成 29 年 7 月 25 日（火） 13 時 30 分～14 時 00 分 

場 所 ひだまりの庭むさしの コモンルーム 

出席者 木間氏（利用者代表） 

島田委員（家族代表） 

峯委員（市役所代表） 

木内委員（民生委員） 

吉原理事長 吉江施設長 吉田相談員   

中村管理者（オブザーバー） 

議 題 

1. 平成 28 年度事業報告及び決算報告 

 

2. 現状と報告事項 

○現状 

     7 月 25 日（火）現在 入居 29 名（入院 1 名） 

○報告事項 

     6 月 10 日（土）むさしの１０年勤続表彰式 

6 月 23 日（金）運動会 

     6 月 12、13 日 埼玉県保育福祉専門学校施設見学 

     7 月 4 日 水谷小学校 6 年生 施設見学 

     7 月 7 日 七夕  

 

3. 予定 

7 月 29 日（土）納涼祭（本体） 

8 月 3 日・4 日 花火 

 8 月 地区夏祭り参加予定 

 9 月 ユニット行事 

  

4. その他 

島田委員…とてもお世話になっている。昨日も入院したが早い処置と判断で助かりま

した。いつもありがとうございます。 

木間委員…今月の５日にリハビリの先生と歩行器を使って外に出た。施設の外を一周、

休みながらしました。レンゲソウが沢山咲いていて４つ葉のクローバーは見つけられ

なかったが６葉を見つけ、押し花に先生がしてくれました。今も大事にとってありま

す。 



木内委員…先日第２町会の祭りに入居者の方２名を連れてきてくださりありがとうご

ざいます。とても感動してくれたようで私の手を握って離さないのが印象的でした。

とても喜んでもらえてよかった。また、機会があればよろしくお願いします。 

峰委員…最近暑いのでご利用者様の水分補給などに気を付けてください。富士見市で

は４・５年目になるがそろそろ初任者研修の募集が始まります。ハローワーク、公民

館や出張所に募集要項を置きますので問い合わせあれば市役所までお願いいたします。 

細川…特養では室温の管理や茶などの水分補給をしながらお茶を好まない方にはポカ

リスエットなどを飲んでもらっています。引き続き気を付けていきます。 

   

次回の会議  9 月 26 日（火）13 時 30 分～ 

 

確

認

欄

施設長 課長 作成者 

吉江 細川 平尾 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




